

enfants et jeunes accueillis bénéficient d'un accompagnement personnalisé : actions éducatives et soutien à l'insertion professionnelle. Autre axe fort, le maintien des liens familiaux grâce à un travail autour de la parentalité.

Cette pose de la première pierre s'est également déroulée en présence de Suzanne Bouchet, Vice-présidente du Département chargée de l'Enfance, des Solidarités et du Handicap, de Jean-Yves Chemin, président de l'ADVSEA et de Cécile Helle, maire d'Avignon.

La protection de l'enfance, priorité du Département

« Cette première pierre est le symbole d'un nouveau départ pour tous les enfants accueillis ici. Le projet architectural, après la construction et la réhabilitation de l'actuel groupe, va offrir un large panel de services et des espaces de vie avec des chambres individuelle. Tout cela va contribuer à un réapprentissage de la vie pour le bien-être d'enfants abimés par la vie », a souligné la Présidente Dominique Santoni.

L'occasion de rappeler le rôle majeur du Département en matière de protection de l'Enfance. « En 2024, ce sont plus de 6M€ supplémentaires qui seront consacrés au service de l'Aide Sociale à l'Enfance, dont le budget global avoisine 70 M€ ». Un soutien de premier plan qui se concrétise, pour l'ADVSEA, par une aide du Département de 1 900 000 € pour financer l'opération. Le coût total des travaux s'élève à 3,8 M€.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09